

MAINTENON

Les universitaires gèrent leur temps libre



ASSOCIATION. Claude Millereux, le président, a laissé la parole à Janine Joncour, responsable du ciné-club qui programmera *Ida* le 25 mars.

C'est à la maison des associations de Maintenon-Pierres que le Centre universitaire du temps libre (CUTL) a accueilli, jeudi soir, ses nouveaux adhérents afin qu'ils fassent connaissance, d'une part avec le conseil d'administration de l'association, et d'autre part avec les responsables des différents ateliers.

Ateliers

Le CUTL, créé en 1980 à Maintenon et rattaché à celui d'Orléans, a pour but de favoriser le développement culturel de tous dans un climat amical et convivial, et ce à travers quatre types d'activités.

D'abord des conférences bimensuelles, puis des sorties culturelles allant d'une demi-journée à trois ou quatre jours dans la région et à Paris, comme les théâtres ou les concerts, une ou deux fois par an, ou encore un voyage d'une semaine à l'étranger, en mai ou juin.

Ensuite, plus d'une douzaine d'ateliers, du bridge au ciné-club en passant par la gymnastique, l'apprentissage des langues ou le Scrabble®. Et enfin les groupes de recherche, que ce soit recherche de l'histoire locale ou recherche littéraire.

Les quarante nouveaux membres ont pu prendre contact avec les responsables d'ateliers qui sont venus, à tour de rôle, expliquer en quoi consistait leur activité. ■

Anne-Marie Roussel

PROGRAMME

Les lacs italiens seront la destination du voyage organisé du 23 au 30 mai. Quant aux conférences, elles reprendront à la salle Maurice-Leblond, à 14 h 30 précises, et la prochaine aura lieu le 12 février. Il s'agira de "Que signifie être humaniste au XXI^e siècle" par Françoise Charasse.